



Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

21.09.2017

Senioren auf der Donau

430 Gäste erlebten an Bord der „MS Passau“ das Donautal

Hauzenberg.

Jedes Jahr im September beteiligt sich der Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg an der beliebten Seniorenschiffahrt der Stadt Passau mit dem Seniorenbeirat Passau.

Der Hauzenberger Seniorenbeirat beteiligt sich an den Kosten der Schifffahrt und organisiert hierzu die An- und Rückfahrt nach Passau.

Außerdem werden einige Geschenke für die Verlosung beigesteuert. Hierfür nochmals ein Danke an die Sponsoren seitens Hauzenberg.



Die Stadt und der Seniorenbeirat Passau hatten für gestern zur bereits 23. Seniorenschiffahrt auf die Donau eingeladen - eine Tradition, die inzwischen nicht mehr wegzudenken ist.

Die 430 Passagiere an Bord der „MS Passau“ durchfahren die schönsten Ab-

schnitte der Donau im Oberen Donautal. Die faszinierenden Landschaften an den steilen Hängen und die berühmte Schlägener Donauschlinge waren der Höhepunkt der Fahrt.

Während eines kurzen Aufenthalts in Engelhartzell hatten die Passagiere die Möglichkeit die Stiftskirche, den Klosterladen, das Wassererlebnis Mini-Donau oder den Engelszeller Sinnesgarten zu besuchen.

Gegen neun Uhr legte das Schiff an der Donaulände ab, dass für die Passagiere reichlich Programm bot:

Vier Musiker begeisterten mit Orgel, Flügel, Gitarre und Akkordeon die Seniorinnen und Senioren an Bord.

Besonders aufregend für die Passagiere war die Tombola, auf die sich die Senioren jedes Jahr freuen.

Für die Verpflegung an Bord sorgten 26 Crewmitglieder.

Gegen 17 Uhr lief die „MS Passau“ wieder im Heimathafen ein.

Dank guter Gespräche bei Kaffee und Kuchen sowie Musik und Tanz und natürlich der beliebten Tombola, geht ein schöner Tag zu Ende.

Neben den zahlreichen Seniorinnen und Senioren waren auch Ehrengäste zum Start an Bord:

Oberbürgermeister Jürgen Dupper, Bundestagsabgeordneter Christian Flisek, Landtagsabgeordneter Dr. Gerhard Waschler, Stadträtin Karin Kasberger, Stadtrat Hans-Jürgen Bauer, Stadträtin Angela Roos sowie die Stadträtin und Vorsitzende des Seniorenbeirats Hildegunde Brummer.



Jakobsfelsen - Jochenstein

„Schiff Ahoi, Schiff Ahoi
Leinen los und dann godbay
Schiff Ahoi, Schiff Ahoi
wir fühlen uns unendlich frei“



Klosterkirche - Engelhartzell

Bricht: Quelle PNP